

JOSEP SERRATUSELL SITGES

Candidato a la alcaldía de Granollers por Convergència.

- El deporte en Granollers está en un buen momento.
- Quizás falte más atención hacia el deporte base.

A poco más de un mes vista para la fecha de las elecciones municipales todos los partidos políticos, prácticamente, han presentado sus listas electorales. De ellos, Convergència i Unió, no repite el cabeza de lista, ya que Montal, le ha sustituido Josep Serratusell Sitge.

Serratusell, es un hombre joven pero con dilatada experiencia política el pertenecer al partido como militante desde el año 1.977 y haber desempeñado cargos de alta responsabilidad, tales como la Presidencia del Comité comarcal y haber sido concejal del Ayuntamiento granollerense.

Con él, en su domicilio particular y en presencia de su esposa e hijos, tuvimos la satisfacción de dialogar sobre temas relacionados con los próximos acontecimientos políticos que se avecinan.

- ¿Qué condiciones ha de reunir una persona para ser líder de un partido político a nivel municipal?

- En primer lugar yo creo que se ha de ir al cargo con gran ilusión no exenta de sacrificio al mismo tiempo que conocer a fondo todos los problemas planteados a nivel municipal y ser consciente de poseer las medidas necesarias para una justa solución.

- ¿Cómo se definiría Josep Serratusell, a nivel personal y humano?

- Modestamente yo me considero un hombre sencillo, amante de la familia en primer término. Extrovertido, amigo de mis amigos, siempre abierto al diálogo alrededor de una mesa, que cuida las formas y en el fondo, ser un buen comunicador.

- Usted viene de una familia de deportistas ya que su padre en su juventud, fué jugador de fútbol con equipos como el Granollers, Barcelona, Español y Badalona, ¿que valoración global le merece el momento actual del deporte en Granollers?

- Todos sabemos la alta consideración que a nivel regional y estatal tiene el deporte granollerense con equipos en las principales competiciones nacionales. En este aspecto todos nos podemos sentir orgullosos. Quizás, a mi entender, falta una verdadera y profunda promoción en una parcela tan importante como es la del deporte base.

- El ganador de las próximas elecciones municipales llegará prácticamente a la celebración de los Juegos Olímpicos Barcelona-92, en los cuales Granollers será sede olímpica, ¿cómo tiene planteada esta cuestión Convergència i Unió si salen vencedores?

- Nosotros tenemos la convicción de que Granollers, desde siempre, ha sido una ciudad abierta a todos los caminos. Esta es y será nuestra política y no centrarnos en el chauvinismo de "Porxada" solamente. Naturalmente estamos convencidos de la importancia y difusión de unos Juegos Olímpicos y en este aspecto haremos los trabajos necesarios para que Granollers salga airoso del compromiso contrario.

- ¿Qué opinión le merece una candidatura que para intentar ganar adeptos desprestigia las opciones de otros partidos?

- Quienes así proceden no hacen otra cosa que demostrar su propia debilidad y una falta de ideas total. Por desgracia un

planteamiento en que han caído algunos adversarios, y que forma parte de cierta escuela política.

- ¿Qué dificultades entraña para usted el desempeño de la alcaldía de Granollers?

- Bueno, todavía no he sido alcalde y por lo tanto no puedo opinar en profundidad. Creo que es un cargo que comporta una total dedicación y que en cierta manera te aleja de tu profesión. Esta es una cuestión importantísima y que a mi me hizo meditar mucho. De todas formas yo siempre estoy dispuesto a servir a los intereses de la ciudad y nunca buscar, como hacen otros, una buena situación profesional. Este no es ni será el caso de los candidatos de Convergència i Unió.

- ¿Considera a Granollers como una ciudad más bien gobernable?

- El ciudadano de Granollers no es en el fondo exigente y si fácil de gobernar. Lo que quiere es que se le escuche tanto en sus problemas como en sus derechos.

- ¿Cómo definiría usted la in-dosincracia del ciudadano medio granollerense?

- Granollers es una ciudad muy plural, condicionada por el resurgimiento industrial y económico pero que no ha perdido sus raíces agrícolas y ganaderas. Es difícil catalogar expresivamente la forma en que piensa, en que actúa la mayoría de ciudadanos. Además téngase en cuenta la gran masa



No podía estar mejor acompañado el candidato de CiU. Aquí con sus dos hijos.